

Danksagung

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es tut gut, so viel Anteilnahme und Hilfe zu erleben.

Herzlichen Dank für die Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied meines geliebten Mannes

Franz Benjamin Troxler

12. Januar 1945 bis 20. Dezember 2020

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt

- unseren lieben Verwandten und Nachbarn
- den Familien Spörri und Graf
- den Schwestern und Pflegern des Spitals Beau-Site, Bern
- den Ärzten Dr. Gwerder, Dr. Merki, Dr. Stein und Dr. Zehetner
- dem Bestatter, Herrn Zbinden aus Belp, für die einfühlsame Begleitung

Inge Troxler-Sponholz mit Familie